
案件
第２次かつしか健康実現プラン

進捗状況報告について
新型コロナウイルス感染症
の発生状況等について

葛飾区自殺対策計画について
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・肺癌をはじめとする各種癌に影響がある喫煙に対
する、児童の意識低下に危機感を感じた。また、癌
や糖尿病に対し早期発見早期治療を行うためにも、
検診受診率の向上や意識啓発の必要性を感じた。

・がん検診の受診率の低下を心配している。地域の
団体などと協力しながら検診率が高まるようＰＲに
力を入れてほしい。

・検診受診率向上のため、より気軽に受診できる体
制を構築してほしい。

・コロナ禍でも受診率が下がらないよう、各種健康
診査の必要性や安全性の周知が重要である。

・昨今の感染状況から各事業の目標達成が困難にな
ることが予想されます。感染拡大や医療体制の崩壊
を防ぐために、正しい予防法の伝達や、保健所や医
療機関等の連携強化を図るべきである。

・感染の拡大防⽌のため、国⺠や区⺠が⼀丸となっ
て各々の行動に責任と自覚を持った行動を行うべき
である。

・感染者の増に向けての受け皿の確保や、正確な情
報を迅速に提供できる体制づくりをお願いしたい。

・ワクチンの接種が順調に進むことを願っている。

・保健センターは住⺠からの連絡がより気軽にでき
るようになることを期待している。

・ゲートキーパーの役割は今後さらに重要になってくると思
う。⼀般の方への講演会、教育機関、事業所などへの働き掛け
も実施してほしい。また、ゲートキーパー自身へのケアも必要
だと感じた。

・自殺を思いとどまるきっかけは、千差万別である。まずは、
より多くの区⺠に自殺問題に関心を持ってもらうために今後の
政策に期待している。

・ゲートキーパー手帳は、イラスト入りで分かりやすいと感じ
た。有効に活用してほしい。現在は主に研修受講者など向けだ
が、もっと内容を易しくして、⼀般区⺠向けに発行してはどう
か。

・自殺を考えてしまう人は、相談する人がいない場合や相談に
行く気力がないことも多い。⺠生委員やゲートキーパーをはじ
め、地域が協力して気になる様子がある人へ積極的に働きかけ
ていくことが大切である。

・あらゆる部署で横断的な情報共有を図り、自殺者の減少に取
り組んでほしい。


